

Alcaldesa Montero firma escritura para terrenos de nuevo Cesfam de Olivar

■ La máxima autoridad de Olivar, María Estrella Montero, junto al equipo municipal, viajaron hasta la comuna de Santiago para firmar la escritura de compra-venta del terreno donde se construirá el futuro nuevo CESFAM de Olivar.

Tal como la alcaldesa lo anunció en su Cuenta Pública 2024, este importante paso representa el cumplimiento de un gran sueño para la comuna: avanzar hacia un nuevo y moderno recinto de salud, que responda a las necesidades de los vecinos y vecinas de Olivar.

La alcaldesa se manifestó su alegría por este gran paso para la comuna "Es una gran noticia para todos los vecinos y vecinas de Olivar. Seguiremos avanzando para cada uno de ellos", señaló.

